



Pereira, 4 de septiembre de 2024

Comunicado a la Opinión Pública

El Comité Intergremial de Risaralda, como organización que reúne y representa a gremios y sectores empresariales de la región, se dirige a la opinión pública, en nombre de diversos actores económicos, sociales y académicos, para manifestar su preocupación y total rechazo a los recientes ataques dirigidos al Ingeniero Francisco Uribe Gómez, actual rector encargado de la Universidad Tecnológica de Pereira.

Ante esta situación, expresamos nuestro apoyo irrestricto al Ingeniero Francisco Uribe Gómez, quien, en su rol, como rector encargado, de una de las principales instituciones académicas públicas del país, ha demostrado un compromiso inquebrantable con los valores y la misión de la misma, manteniendo el espíritu y el sentir que la institución profesa. Como sociedad risaraldense no podemos perder de vista que la Universidad Tecnológica de Pereira, con más de 68 años de historia, ha sido un pilar fundamental en el desarrollo académico, económico y social de la región, albergando profesionales de todos los rincones del país, formando ciudadanos con valores, construidos, todos, sobre la base de la excelencia académica y la transparencia administrativa.

Respaldamos así, la excelente gestión de los últimos años, incluyendo la realizada por el Ingeniero Francisco Uribe Gómez, que ha permitido posicionar a la Universidad Tecnológica de Pereira, entre las mejores del país, y la han convertido en un orgullo para todos los risaraldenses. Como intergremial en el departamento, expresamos nuestro total respaldo a dicha gestión y hacemos un llamado respetuoso para que se garantice la autonomía universitaria y un debido proceso, en el que no tengan cabida los intereses políticos, y en donde los matices ideológicos no interfieran ni se antepongan a los intereses colectivos de toda la comunidad universitaria de estudiantes, docentes y directivos. De esta manera, esperamos que la universidad continúe con su labor, sin obstrucciones que puedan socavar la confianza y minen su independencia y capacidad para seguir contribuyendo al desarrollo de nuestra región.

Instamos a todos los actores involucrados a valorar y respetar el trabajo que se ha realizado a lo largo de los años, y a contribuir, desde sus respectivos roles, al fortalecimiento de esta institución que ha sido y seguirá siendo un pilar fundamental de nuestra sociedad. Los empresarios de Risaralda, reiteramos nuestra confianza, en la integridad de quienes hoy lideran la Universidad Tecnológica de Pereira, en la calidad de su liderazgo, en la independencia de sus procesos y en la autonomía de la institución.

Comité Intergremial de Risaralda